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地域を育み大陸をつなぐ：咄臆測鼎隔No.6

~…………･…………………………今日の例会 …………･……………………“

第1328回 平成22年8月24日 （火）

卓話 “私が見た日本社会”

米山奨学生 朱美柴さん

り ・ ・ ・。

そうして少しずつ季節が変わり、山栗やどんぐりの実が

いっぱいでき、クマ・リス等のエサになります。もちろ

ん他にもトチの実、山菜等エサになるものはあります

が、今その自然がちょっと深刻な状況です。

山林、森の中に葉っぱが赤茶色になり、木の肌も生気が

ない死木が多く見られます。昔は松食い虫が主流であり

ましたが環境の変化と共に様々な天敵が突然猛威を篭

います。

ロータリーでも支援しましたが、コナラ、 ミズナラ、樫

(かし)、椎(しい)等に寄生する"カシノナガキクイムシ″

5mm弱の小さな虫ですが、まだ詳しい実体が不明です。

山の木の実が減少してしまうと他の生き物の生態系に

大きく影響します。

ロータリーの支援で何とかなると良いと思います1 1

……………………………… 先週の例会 …………………………~…･…………･…

第1327回 平成22年8月17日 （火）晴

クラブフォーラム桜花学園IAC活動報告

◆我等の生業

◆ビジター紹介 1名

◆ゲスト紹介桜花学園インターアクトクラブ
顧問河合保昌先生・メンバー19名

◆出席報告

会員 43（38）名 出席29名

出席率 76． 32％

前々回 7／27（修正出席率）97．44％
〆 －、

ウラ罰フォーラム

桜花学園インターアクトクラブ活動報告
、 ノ伊藤幹事報告

◆エコキャップ回収 中村榛花さん
本日例会終了後、諮問会を開催致しますので担当の

方は梅の間にお集まり下さい。

次回例会終了後、クラブアセンブリーを開催致しま

すので理事役員・各委員会委員長はお残り下さい。

その後、理事役員会を開催致します。

ガバナーより社団法人愛知県精神科病院協会主催

の「第5回こころフェア」の御案内を頂きましたの

で配布させて頂きました。会員および会員勤務先で

関心のございます方は是非ご参加下さい。

l)

私達は校内の四ケ所に箱を設置し、ペットボトルのキ

ャップの回収を行っています。このペットボトルのキャ

ップは400個で一人分のポリオワクチンとなり、恵ま

れない子供達の為に役立ちます。

去年から7月までで22, 400個のキャップが集ま

り約28人分のポリオワクチンとなりました。これから

もこの活動を続けていきたいと思っています。

2）

3）

◆使用済切手の回収 平原あかりさん

インターアクトクラブでは使用済切手、テレカなどの

回収のキャンペーンを行っています。

・使用済切手 117,379枚

・テレカ 154枚

・ベルマーク 4枚

・グリーンマーク 2,574点
回収された切手などは、社会福祉協議会を通じ「誕生

日ありがとう本部」に寄付し、世界中の収集家に販売さ
れます。そしてそのお金は施設に渡り、恵まれない子供

達へ誕生日プレゼントを贈る為に使われます。

皆様のお陰でたくさん集めることが出来ました。来年

｜ 三好会長挨拶 ’

今日は8月17日、まだまだ暑い日が続いています。

特に都会では今朝のテレビでも話していましたが、ビル

化、舗装化によるヒートアイランド現象が年々大きくな

ってきています｡緑を増やしたりして少しは対策を立て

ている様ですが、ダイナミックには中々改善されませ

ん1 1

山や海では確実に秋が近づいていると思います。まだま

だ微かな気配程度です。

トンボやセミの種類が変わったり、水が冷たく感じた

会長ナマ『自然(-優しく 1人(-優しく おも､やﾚﾉを！ 』 本紙 li紙此l1 お ま



度も実施する予定ですので、ご協力よろしくお願いしま

す。

ことができたので、すぐに仲良くなれました。ここで会

った仲間のことは、ここで終わりにせず、これからも連

絡を取り合ってずっと仲良くしていきたいです。この様
な機会を与えて下さったロータリーの皆様には本当に

感謝しています。ありがとうございました。

◇国内研修で学んだこと 村瀬美樹さん

今年の国内研修は鹿児島と屋久島に行って来ました。

1日目はJAXA内之浦宇宙空間観測所を視察した後､宇

宙科学資料館を見に行きました。ロケットの歴史や榊造
や打ち上げの様子の写真などが掲示されていて、宇宙に

関してのことをたくさん学ぶ事が出来ました。夜に宿泊

する中原別荘まで桜島ルートでバスに乗って移動しま

した。ちょうど桜島が噴火している様子だったので、迫

力があり桜島を近くで見る事が出来、とても感動しまし

た。夜の研修では一人一人「生まれてから、今までの自

分」をテーマに三分間スピーチをしました。それぞれの

個性やみんなが経験してきた話を聞けておもしろかっ

たです。人前で発表するのは緊張しましたが、私にとっ

て良い機会になったと思います。

2日目は、朝からトッピーというフェリーで屋久島に

いきました。最初は文化村センターで屋久烏全体の地形

や気候の説明を受け、標高によって日本全国それぞれの

地域の気候が変わることを聞いて驚き、興味を持ちまし

た。その後、宿泊する研修センターのスタッフの方々と

ヤクスギランドの中を歩きました。樹齢1000年以上の

大きな屋久杉や綺麗な川の水、他にも愛知県では見られ

ない植物がたくさんあり、とても感動しました｡改めて、

いつまでも自然を大切にしていき、こういう自然がこの

先も存在するために守り続けてほしいと思いました。

この国内研修を通して、私は学んだことがたくさんあ

り、また他校の人達と共に行動ができ、とても良い経験

になったと思います。この4日間充実した日々を過ごす

ことができました。これもロータリークラブの皆様のお
陰です。本当にありがとうございました。

◆恋の三社めぐりについて 菱田美穂さん

’
。

ー』

『

今年の恋の三社めぐりは6月6日に行いました。この

イベントは私達の活動の中でも最も大きなイベントで、

高牟神社、城1.1｣八幡宮、峨明神社の3つの恋にまつわる

神社と上野天満宮という学問の神様をまつる場所を回

り、スタンプラリーをするというものです。 JRのさわ

やかウォーキングとコラボしています。

当日とても暑い日でしたが、 2， 500人というとて

も多くの方が参加してくれました。参加者の中には色々

な方がいて、本当に長いコースにも関わらず、元気な年

配の方、仲の良さそうなど夫婦、明るいご家族が参加し

て下さっているのを見て、とても嬉しく思いました。私

は高牟神社の入り口に立って、挨拶をする係でした。そ

して「おはようございます」と言うと、 「ご苦労様」 「頑

張ってね」という言葉をかけてもらい、逆に私が元気を

もらいました。またこれは違う神社の子が言っていたこ
とですが、去年は「おはようございます」は10時まで

で、 10時からは「こんにちは」だよと注意されました。

しかし、今年また別の参加者の方に「1 1時までがおは

ようございます」で「11時から、こんにちは」と注意

されました。この様に色々な方と関わることによって、

私は元々人と話すことが苦手だったのですが、人と話し

たりすることがとても楽しいと思える様になりました。

終わってからも参加者の方からお礼などの手紙をたく

さんもらいました。これもロータリークラブの皆様のお

陰で成功することが出来ました。本当にありがとうござ

いました。来年、再来年も後薙たちが頑張っていきます

ので、 どうぞよろしくお願いします。

◆国内研修で学んだこと 伊吹咲希さん

私はこの国内研修に参加してたくさんの思い出や貴

重な体験ができました。その中で心に残ったことが幾つ

かあります。

一つ目は､鹿児島のIACの人と一緒に行った宮崎県口

蹄疫被害のための募金活動です。たった一時間半の活動

でしたが、 13万円以上集まったと聞いた時はとても鯖

き、嬉しかったです。協力し合いながら行った活動は達

成感を感じ、気持ちの良い心になりました。住んでいる

地域は全く違っても、同じ気持ちで緒一杯やることは良

い事だと改めて思いました。もう一つは知覧特攻平和会

館に行ったことです。まずスクリーンで兵士たちが出撃

する20分前に撮った写真や遺書を見ました。私達と同

じ位の年齢で出盤するなんてとても怖いはずなのに、写

真の中の人達はみんな無邪気に笑っていて購きました。

遺書は親や兄弟、恋人にあてた手紙でした。どれも相手

のことを大切に思った心のこもった手紙で感動しまし

た。この様な悲しい戦争は二度と起こしてはいけないと

思います。だから、ここで見た事は忘れずに私達がみん
なに伝えていかなければいけないと思いました。

この国内研修に参加してたくさんのことを学ぶこと

が出来ました。そして大切な仲間にも会うことが出来て

本当に良かったです｡初めは他校の人ばかりで仲良くな

れるか不安だったけど、みんな思いやりを持って接する



諮問会
8月17日 例会終了後

1） 2011～2012年度分区幹事指名の件。
谷口優君と吉田玄君の2人を推薦決定。

施設など訪問先で行っている手遊びとミュージック

ベルを演奏いただきました。

’ 2）東名古屋分区1M実行委員長指名の件。

宮尾紘司君に承諾頂き決定。『‘可~

矧堪『
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手遊びの指導を受け、会員の方もご一緒にI

日時 2010年10月16日 （土）

9：30登録受付10 : 00開会式

日本棋院会館（東京・市ヶ谷）

ロータリー囲碁同好会日本支部

東京ロータリークラブ

6， 000円（昼食・賞品等含む）
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少しだけ活動についてお話させて頂きます。

クラブも15年目となり、本日伺った人数は現在のク

ラブ数の三分の一です｡前に余り人数が多くいるとまと

まりが悪くなるのではないかとお話させて頂きました

が、今は数が多いのは力になると思っております。

施設など沢山のご依頼を頂き、 2．3か所をこなす事が

出来、すべて対応出来るようになりました。

クラブの運営についてはこれからも色々問題が起き

るかもしれませんが、現状を継続して行きたいと思って

おります。

本年度3つの日本一を掲げております。

① 実質的な活動人数

② 一番忙しい

③ やりがいのある活動

この活動はロータリーのご支援ご協力がなくては続

ける事が出来ません。

今後ともよろしくお願い致します。

ローダ11-の友S月号よ&l

鋤

第2730地区宮崎南RC 千葉百合子

94歳で新会員

凛として100歳

今年、創立35周年を迎えた宮崎南ロータリークラブ

は、少人数のクラブながら、明るく、毎回アットホーム

な例会を開いています。会長による点鐘のあと、国歌、

ロータリーソング、童謡を歌い、 「ロータリーの綱領」

を会員みんなで読み上げます。そして「ふれあいタイ

ム」。みんなで輪になり、会員の顔を見ながら互いにハ

イタッチをして回るもので、その間、アコーディオンの



生演奏が流れます。会員は31人、 うち女性は4人です。
そして、何といっても特筆すべきは、明治生まれの現役

会員がいることです。

阿南公章さんは、明治43 (1910)年5月18日、大
分県日出町に生まれ、今年で100歳になられました。

l男3女の父親でもあります｡奥さまは20年前に亡くな

られ、今は一人暮らしをしています。
クラブに入会したきっかけは、卓話でした。当クラブ

の会員が阿南さんの話を聴く機会があり、その話に感動
して卓話をお願いしたところ、快く引き受けてください

ました。ガッチリした体格から出る大きな張りのある

声、メリハリのきいた話し方に、私どももすっかり阿南

さんのファンになりました。当クラブに入会したのが、

94歳になったばかりの5月でした。

他クラブにも卓話に行く行動力には、頭が下がりま

す。阿南さんの卓話があるときは、ほかのクラブから多
くの方々がメークアップに来られます。奥さまを亡くさ

れてからは食事、洗濯など、身の回りのことは全部自分

でするとのこと。朝5時に起床、 6時に食事、それから
だいたい夕方5時前後まで仕事をし・夜は10時ごろ休

む．という日課のようです。

仕事は、川や沼に自生するイネ科の多年草「真菰」を

植え付け収穫、乾燥させ粉にした「真菰茶」を製造し販

売。営業にも自分で行くとのことです。このお茶は薬で
はありませんが、健康補助食品で、自分がこの年まで元

気で生きてこられたのもこのお茶のおかげ、と話してく

れました。

趣味は歩くこと。北海道、沖縄、アメリカ、中国など

たびたび旅行にも出かけ、現地では朝から歩き回ってい

るそうです。一度、例会にウエスタンハットをかぶって

来たことがありましたが、大変良く似合っていました。

阿南さんは、こう言って、悲しんでいます。 「明治生ま

れの私には、今の世の中、天国にいるみたいなもの。こ

んな豊かな社会に生まれているにもかかわらず、うそを

ついたり、人の物を盗んだり、悪い事をする人が絶えな

い。そんな人は、今の社会のありがたさを理解していな

い」

生涯現役を貫き、 100歳からは新たに何か仕事を始

めたいとのこと。 「まだまだ、 20年は死ねません

ね． ． ・ ・ ・ ・」と笑っていました。全国のロータリア

ンの皆さま、機会がございましたら一度メークアップに

いらっしゃいませんか？

最後に、阿南さんの座右の銘です。

「とにかく、ありがとう

すべてに、ありがとう」

どうぞ、 20年と言わずいつまでもお元気で、その大

きな張りのある声で、私たちに元気をください。

阿南公章さんに、乾杯！
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（8/17分）

伊藤健文

桜花学園IACの皆さん歓迎致します活動報告よろ

しく

油田弘佑 萩原喜代子 林 正路

堀江宏輝 小杉啓彰 小山雅弘

松居敬二 宮尾紘司 三好親

西川豊長 大口弘和 大谷 恩

尾関武弘 佐野 寛 笹野義春

鈴木理之 竹内眞三 谷口 優
舎人経昭 和田正敏 渡遡源市

IACの皆さんようこそ

|合計27， 000円 ’

(8/3分）

松居敬二

孫のJOEL(ジョエル)13才が初めてたった一人でイタ
リアより来てくれました！ ！

もう一つそのJOELのママが今やパリコレでも大活躍の

皆川明さんとパリでもお仕事を共にしてますベニス

で受けた取材が載りました全く親バカ（ジジバカ）

三好親

やつと一ヶ月経過しました

大川勝平

和田さん先日は大変お世話になり有難うございまし

た

鈴木聖三

前期舎人会長の時大口社会奉仕委員長吉田副委員

長のご努力で樹木医カシナガ消防団RCCが結成され

ました過日中日新聞一面に樹木医カシナガの記事が

大きく取り上げられていましたロータリーの先見性

に感激です

油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

堀江宏輝 池森由幸 加藤重雄

川端 圭 喜多康夫 小杉啓彰

宮尾紘司 西川豊長 大口弘和

尾関武弘 佐野 寛 笹野義春

高橋智尚 竹内克豊 竹内眞三

谷口 優 舎人経昭 吉田節美

吉田 玄

喜多さん高橋さんお話楽しみです

伊藤健文

会員誕生日祝い

｜合計50, 000 円 I

ﾄ ノ
〆

ICO縄の画生目巷みんなでお祝い

〆

I
ーⅡ ■ :

次回例会平成22年8月31日 （火）
友愛の日 東山動物園

3階
園長

ルネッサンスの間

小林弘志様

ニコボックズ


